

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARDI 24 JUIN 2025

### CONSULTATION JEUNESSE #5 **LIBRES EXPRESSIONS, PAROLES DES JEUNES**

*Soucieuse de valoriser la parole et la participation des jeunes, la Communauté de Communes a initié depuis 2021 le projet « Consultation Jeunesse », un espace d'expression où les ados donnent de la voix grâce à différents médias. Cette année, les jeunes ont pu laisser libre cours à leur talent artistique. Vous pourrez prendre part aux résultats de leur travail lors d'une restitution ouverte à tous, le vendredi 27 juin à partir de 19h00.*

Ce projet, coordonné par le Bureau Information Jeunesse de la Communauté de Communes de l'île d'Oléron, a été mené en partenariat avec la Mission Locale, le Collège Aliénor d'Aquitaine et le local Action Jeun's de l'association Atalante.

Durant plusieurs semaines, des jeunes de 11 à 19 ans du territoire se sont investis dans trois ateliers créatifs – slam, sérigraphie et fresque – pour exprimer leurs idées, leurs talents et leur vision du monde. Ils ont exploré différentes formes d'expression artistique en collaboration avec des artistes professionnels.

- **Fresque murale**  
Accompagnés de l'artiste fresquiste Jokolor, 6 jeunes de 17 à 19 ans ont imaginé et réalisé une fresque dans les locaux du Bureau Information Jeunesse (BIJ) de Saint-Pierre d'Oléron. L'occasion de participer à réinventer un lieu jeunesse à leur image et de se réapproprié l'espace.
- **Sérigraphie**  
Avec l'atelier Les Mains Sales, 10 jeunes du local jeunes ont découvert la sérigraphie et créé des motifs originaux pour lancer leur propre marque textile : Pabl'eau.
- **Slam & rap**  
Encadrés par l'artiste Lhomé, les collégiens d'une classe de 4e ont relevé le défi de créer un clip vidéo de slam en une semaine, de l'écriture à la mise en scène, en passant par l'interprétation.

La Communauté de Communes organise le vendredi 27 juin, une soirée de restitution à l'Eldorado, une occasion de mêler les 3 disciplines et de découvrir les œuvres des jeunes, leurs démarches et leurs univers.

## Le programme

### 19h00 – Hall du cinéma

- Atelier sérigraphie participatif : apportez votre t-shirt pour le sérigraphier sur place !
- Web radio en direct avec les jeunes du Local Hub Léo
- Temps convivial : petits fours & échanges autour des créations

### 20h00 – Salle de projection

- Diffusion du clip slam du collègue Aliénor d'Aquitaine
- Montage vidéo des trois projets "Libres expressions"

### 20h30 – Projection du film "Ollie", une fiction autour de la passion du skate.

Projection offerte aux jeunes ayant participé au projet.

## Informations pratiques

### Vendredi 27 juin 2025 à partir de 19h00

au Cinéma Eldorado, 5 rue de la République,  
Saint-Pierre-d'Oléron

**Ouvert à tous. Accès libre et gratuit** – sauf séance de projection « Ollie » aux tarifs habituels : 4,63€ pour les moins de 14 ans.

Nous vous attendons nombreux pour applaudir la créativité des jeunes créateurs oléronais.

Avec le soutien de la DRAC Nouvelle-Aquitaine et du Conseil Départemental de la Charente-Maritime, dans le cadre de la Convention Territoriale d'Éducation Artistique et Culturelle (CTEAC) du bassin de Marennes et de l'île d'Oléron.

**Sandrine CASAS**

Responsable du service communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : **05 46 47 49 68**